

Journée « Flash biathlon »

Le mercredi 18 novembre s'est déroulée la deuxième journée flash de l'A.S.

Les tireurs d'élite se sont retrouvés au gymnase des Korrigans pour en découdre.

Sept équipes de deux élèves se sont affrontées sur un circuit de course à pied et un stand de tir (carabine laser) aménagés dans le gymnase.



La course avant de se diriger vers le stand de tir.



Difficile de se stabiliser quand on est essoufflé !



Fin du tir pour une concurrente alors que d'autres tirent encore !



Un tour de pénalité par tir manqué